

Die „Holzmann-Weihnachtsgala“ für einen wohltätigen Zweck!

Das Gemeindezentrum war bei den bisherigen Weihnachtsgalas mit Ernst Holzmann bis auf den letzten Platz gefüllt – auf Massenbesuch hofft man auch heuer wieder!

Der Eintritt besteht aus freiwilligen Spenden, die einem guten Zweck zugeführt werden. Das Schicksal eines jungen Götzner Familienvaters rührte vor einem Jahr die ganze Region. Er trug bei einem Autounfall im Außerfern schwerste Verletzungen davon. Bleibenden gesundheitlichen Schäden soll mit Spezialtherapien entgegengewirkt werden, die natürlich finanzielle Aufwendungen erfordern. In Götzens hilft das ganze Dorf: Viele Vereine haben bereits Benefizveranstaltungen durchgeführt, während Freunde und Vereinskameraden tatkräftig beim notwendigen Umbau des Hauses Hand anlegten.

Nicht nur Ernst Holzmann, sondern auch viele seiner MusikkollegInnen stellen sich am **Samstag, dem 12. Dezember ab 20 Uhr** im Götzner Gemeindezentrum in den Dienst der guten Sache: So werden die Sängerinnen



Ernst Holzmann lädt wieder zu einer Benefiz-Schlagergala!

Foto: Hassl

Bettina und Iris R. ebenso mit dabei sein wie die Duos „Landfunk“ und „Sternenklang“ sowie der „Tiroler Alpen Romantiker“!

Durch das Programm führt in bewährter Manier Moderator Charly Giermaier von Radio U1 Tirol!